



BOLETÍN DE PRENSA

Mérida, Yucatán, jueves 15 de febrero de 2024

No. 070/2024

IMSS destina más de 100 mdp en equipo y remodelación de espacios en unidades médicas de Yucatán

- **El Hospital de Especialidades de Mérida cuenta con el acelerador lineal más moderno del sureste mexicano; beneficiará a 2.2 millones de usuarios.**
- **El director general del IMSS, Zoé Robledo, recorrió el área remodelada del servicio de Hemodiálisis del HGR No. 1.**

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) invirtió más de 100 millones de pesos (mdp) para dignificar espacios del servicio de Hemodiálisis del Hospital General Regional (HGR) No. 1 y la puesta en marcha del acelerador lineal más moderno de la región, que se ubica en el Hospital de Especialidades “Lic. Ignacio García Téllez” y que brindará servicio a más de 2.2 millones de derechohabientes de Yucatán, Campeche, Quintana Roo, Chiapas y Tabasco.

El director general del IMSS, Zoé Robledo, acompañado de autoridades estatales, recorrió el nuevo servicio de Hemodiálisis que tuvo una inversión de 11.2 mdp; las mejoras incluyen la construcción de un espacio para 10 sillones, consultorio de nefrología, una sala de espera y otra de tratamiento.

Posteriormente, supervisó la puesta en marcha del nuevo acelerador lineal en la Unidad Médica de Alta Especialidad (UMAE) Hospital de Especialidades en la ciudad de Mérida, con una inversión de 93.7 mdp. Este nuevo equipo tiene la capacidad de realizar tomografías en tiempo real, tratar tumores sin afectar los órganos sanos del paciente y es una herramienta de vanguardia que está al alcance de los derechohabientes del sureste del país.

La capacidad de atención de este acelerador es de mil 320 sesiones mensuales, para su operación se capacitó a 13 radioterapeutas, 6 físicos médicos, 9 radio oncólogos, 4 técnicos dosimetristas y 2 auxiliares de Enfermería.

En este sentido, el director general del Seguro Social, Zoé Robledo, resaltó la importancia de las inversiones y la especialización del personal que opera los equipos médicos del Instituto, “sin el personal toda esta inversión sería inútil”.

Agregó que el HGR No. 1 de Mérida también tuvo remodelaciones en las áreas de Hemodiálisis, Urgencias Pediátricas y Obstétricas para abatir la muerte materna.

---o0o---





GOBIERNO DE
MÉXICO



UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

LINK DE FOTOS

<https://drive.google.com/drive/folders/1pgmbGUrClOus3JRpdAaFBABsB-O4tnBC>

LINK DE VIDEO

<https://imssmx.sharepoint.com/:v:/s/comunicacionsocial/Ea4JR3kQ0tBFshhIvPIDhEIB80wG2K68aY3qbskz-WBpEg?e=1Q90XW>

